
 
 

令和 2 年 6 月 19 日開催 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年度 

燕市農業委員会第１回農政部会 

会議録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

燕市農業委員会 

 

 



- 1 - 

 

 

燕市農業委員会第 1回農政部会 会議録 

 

１．開催日時  令和 2年 6月 19日（金曜日） 午前 8時 50分～午前 9時 20分 

 

２．開催場所  燕市役所 2階 会議室 201 

 

３．出席委員（14名） 

    

 

 

 

 

 

 

４．

欠席委員（0名） 

欠席 0名 

 欠員 0名 

 

５．会議日程 

 (1) 開 会 

 (2) 部会長あいさつ 中村部会長 

(3) 協議事項 

① 作柄概況調査の実施の可否について 

(4) その他 

     

(5) 閉 会 

 

６．委員会からの出席 

     会長 本井 佐登志  会長職務代理 和田 正春 

  出席した事務局員 

     事務局長 小池 和恵  次長 加藤 幸夫 

７．部会議長 

     中村 幸夫 （農政部会長） 

 

２番 長谷川 治仁 

５番 佐藤 春夫 

６番 江辺 耕一 

７番 川本 敏夫 

10番 山田 直子 

 

14番 中村 幸夫 

16番 伊藤 和夫 

17番 𡈽田 喜七 

18番 本田  繁 

19番 荻原 一郎 

 

20番 明田 栄以知 

21番 江口  保 

23番 小川 芳秀 

27番 三浦 哲郎 
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８．会議の概要 

  以下のとおり 
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中村部会長 

 

 

 

 

 

中村部会長 

 

本井委員 

 

 

中村部会長 

 

 

委員 

 

中村部会長 

 

事務局 

 

 

委員 

 

三浦委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

これより、第 1回農政部会を開催します。よろしくおねがいし

ます。 

それでは議題に移ります。①作柄概況調査の実施の可否につい

てお願いします。 

 いかがしたらよろしいでしょうか。 

 

 コロナの関係でバスが利用できないと思いますが。 

  

 農協や普及センターの情報も聞きたいが、全員での移動となる

と集まる会場がない。 

 

今年度はコロナの関係で実施は難しいと思いますので、中止で 

よろしいでしょうか。 

 

 異議なし。 

 

次にその他ですが、事務局何かありますでしょうか。 

 

 田んぼアートの稲刈りは中止の可能性があります。担い手との

意見交換会は様子をみて実施したいと思います。 

 

 異議なし。 

 

 秋までの事業を自粛してほしいなど、部会長のトップダウンで 

よかったのではないか。 

 

(終了時刻 午前 9時 20分)  

 




